

Communiqué de presse

motofestival: Tous en piste pour la deuxième édition du mégafestival de la moto à Berne

Berne, le 13 décembre 2023

Attention, chers fans de moto, nous sommes en route pour le deuxième motofestival à Berne! Du 29 février au 3 mars 2024, les festivités battront leur plein à la BERNEXPO. En plus de la présentation de l'offre de motos, de scooters et d'accessoires, le plus grand événement de Suisse dédié aux deuxroues motorisés veut enthousiasmer le public avec un mélange varié d'action et de divertissement.

Après une première édition réussie l'année dernière, la deuxième édition du plus grand salon leader national de la moto, le motofestival, se déroulera du 29 février au 3 mars 2024 dans les halles de BERNEXPO. En tant que coup d'envoi de la nouvelle saison de moto, il proposera une offre complète et actuelle de motos, scooters et accessoires pour 2024. Dans le cadre du plus gros événement de Suisse consacré aux deux-roues motorisés, des expositions spéciales et des démonstrations spectaculaires, une vaste offre de street food et des concerts exaltants assureront une atmosphère extraordinaire et un divertissement de première classe.

Des marques majeures sur place

La plupart des marques majeures du marché seront présentes à Berne du 29 février au 3 mars 2024, notamment BMW, Ducati, Honda, Indian Motorcycles, Kawasaki et Suzuki.

Course tout-terrain et spectacle dans une boule d'acier

Les visiteurs de la deuxième édition du motofestival profiteront bien sûr d'un programme-cadre passionnant. Pour la première fois, une spectaculaire piste tout-terrain sera construite en intérieur. Elle sera le théâtre de courses et des spectacles extraordinaires tous les jours, indépendamment de la météo. Les Crazy Nock Brothers sur leurs motos et dans leur boule d'acier traverseront l'espace dans un spectacle à couper le souffle.

Diverses expositions spéciales captiveront aussi le public, dont d'impressionnantes transformations de V8 de BossHoss et une zone e-sports. De nombreuses stars des courses de moto, comme Dominique Aegerter, les frères Phommara Lenoxx et Levin et Marcel Brenner, ainsi que des personnalités issues d'autres sports seront également présents.



Lors de tables rondes ouvertes au public, des personnalités et des spécialistes reconnus donneront leur avis sur des sujets d'actualité tels que l'arrivée de l'ère électrique dans le secteur des deux-roues, la problématique du bruit et la politique générale en matière de transports.

Avec Moser & Schelker, Shakra et une offre culinaire variée

Le délicieux foodfestival sera, lors de cette deuxième édition du motofestival, séparé de la zone d'action et se déroulera désormais en extérieur. Cela permettra de proposer une variété encore plus grande de plats.

Il y aura en outre des animations musicales et une ambiance festive non seulement le samedi soir, mais aussi dès le vendredi soir, y compris pour le jeune public. Les célèbres présentateurs bernois du Morgenshow, et stars du podcast, Moser & Schelker seront présents le vendredi à partir de 21h00 jusqu'à minuit avec de la musique et de la bonne humeur pour divertir le public. Samedi pour la soirée rock, Rock out, Shakra et DJ Cruze mettront le feu à partir de 19h00 pour le plus grand plaisir des fans.

La billetterie est ouverte

Le billet journée pour adulte est disponible en prévente en ligne au prix de 19 francs, les familles avec jusqu'à trois enfants paient 40 francs. Les visiteurs qui se rendent au motofestival sur la zone de BERNEXPO - directement en face du stade du Wankdorf - en transports en commun, bénéficient désormais d'une réduction de 30 % sur le billet d'entrée au lieu de 20 % jusqu'à présent.

Se tient à votre disposition pour répondre à vos questions:

Markus Lehner, gestion des médias, markus.lehner@bernexpo.ch, +41 79 632 26 91

Photos de presse et accréditation: https://motofestival.ch/medien



Au sujet du GROUPE BERNEXPO

Le GROUPE BERNEXPO organise chaque année plus de 30 salons en régie propre ou par des tiers, plus de 300 congrès et manifestations spécialisées, ainsi que des événements de toutes tailles. Depuis près de 70 ans, l'entreprise bernoise crée des émotions et des moments pour l'éternité. En sa qualité d'hôte, le GROUPE BERNEXPO rassemble des personnes d'origines les plus diverses et met sur pied, dans de multiples lieux de rencontre, des événements de grande intensité via une communication en direct, et ce, indépendamment du lieu, de l'heure et de l'espace. Le site de BERNEXPO est l'un des plus grands sites de manifestations de Suisse. Six grandes halles d'exposition réparties sur deux complexes réunissent quelque 40 000 m2 d'espace d'exposition couvert auquel s'ajoutent 100 000 m2 d'aire en plein air. Le bâtiment multifonction, dédié aux congrès et aux événements, ouvrira ses portes au printemps 2025. Il pourra accueillir jusqu'à 9 000 personnes et permettra de compléter et d'agrandir l'offre de manifestations du GROUPE BERNEXPO dans la capitale fédérale. L'entreprise bernoise emploie une équipe d'environ 120 personnes. Elle est un important moteur économique de la ville et de la région de Berne et rayonne dans toute la Suisse.

À propos du motofestival

- Le motofestival est l'événement national dédié aux motos, scooters et accessoires
- Un programme varié avec des nouveautés, de l'action, des courses tests, de l'inspiration, de la musique et de la nourriture
- Site web: www.motofestival.ch Facebook: motofestivalswitzerland Instagram: motofestival_switzerland

Partenaires média









